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○議会活性化特別委員長（三木俊明君） 

閉会中の 2 月 13 日に議会活性化特別委員会を開催しましたので、その内容を

報告いたします。 
 まず、タブレットを使ってオンラインでのデモ会議を行いました。説明を受

けながらではありましたが、ひと通り実施することができました。今後のデジ

タル社会推進に伴い、多くなるであろうオンライン会議に対応できるよう、取

り扱いに慣れて行くために実施をいたしました。 
続いて、議会基本条例制定について、前回の委員会で経過説明がありました

が、改選までに基本的なことを作成し、今の委員会から改選後に継続して審議

をしていただくことを現議長に申し送りする。 
改選後の委員会で審議していただいて、令和 5 年度中をめどに議会基本条例

を作成していただく流れで、要望を出していくことで全委員の了承を得ました。 
続いて、会議資料のペーパレス化について、タブレットだけでの会議となる

と、当日にデジタル資料を見ての審議となり議論がしづらい。会議の 2 日前に

は各委員に資料をデータでもらいたい。取り扱いには注意が必要だが、議会の

議論を深めるためにも執行部に要望していただきたいとの意見があり、異議な

く了承されました。 
以上で、議会活性化特別委員会の報告を終わります。 

 


